

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)



Weiterstadt Das erste Tischkicker-Turnier an der Hessenwaldschule war ein voller Erfolg! Organisiert von der Schülerversammlung in Kooperation mit der Jugendförderung, beteiligten sich 20 Spielerinnen und Spieler vor allem aus den Jahrgängen 5 und 6. Gespielt wurde im Doppel an zwei Tischen mitten in der Kulturhalle. Seit Anfang des Schuljahres gibt es an der Hessenwaldschule einen großen Tischkicker-Trend. Die Fünft- und Sechstklässler widmen sich diesem Freizeitsport sehr ambitioniert und mit viel Begeisterung. Nach der 6. Stunde fanden sich die Spieler_innen in der Pausenhalle ein und wurden von dem Sozialpädagogen Sören Meisterjahn in den Turnierablauf und die Regeln eingewiesen. Die Spiele hatten von Anfang an ein hohes Niveau und wurden mit fortschreitendem Turnierablauf immer intensiver. Die zehn Teams wurden von zahlreichen Fans angefeuert. Zum Endspiel kamen dann auch Schulleiter Markus Bürger und Ganztagskoordinator Roland Lörzer dazu, die sich das spannende Finale nicht entgehen lassen wollten. Bei der anschließenden Siegerehrung wurden den Gewinner-Teams von der Schülerversammlung Pokal und Medaillen überreicht. Foto Sören Meisterjahn

Veröffentlicht am:

<http://hessenwaldschule.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=468&printview=1&pdfview=1>

Powered by
[Contrex WCMS](#)